
Los a<Uudtcatartos del 
Centro Urbano "San Car
los" <propiedad del IVU >. 
Informan que se están or
ganizando para adminis
trar translstort amente di
cho condom lnto. dándole 
asl cumplimiento a las o
bligaciones Indicadas en el 
reglamento de Adminis
tración de Edilic ios Multl
!amtltares. Dicen que la 
comunidad ha formado a 
20 representantes, 2 por 
casa edt!icio. que son per 
sonas deseosas de trabajar 
por el bienestar general. 
Ademas se han fundado 4 
comités y tos cuales traba
jarán en un soto bloque. 
Por último hacen un lla
mado a tos a<Uudtcatartos 
del condominio para dar 
su electiva colaboración y 
asistir a l as próxima 
asamblea general. 

PIDEN AL C.C.E. 
QUE CANCELE 

SALARIOS 

COATEPEQUE. - Las 
personas que trabajaron 
como miembros de las 
Juntas Receptoras de Vo
tos en l as elecciones efec
tuadas el 28 de marzo. es
tán esperando que el Con
sejo Central de E lecciones 
tes ~ancele tos sa larlos de
ven!lados en ese concepto 
el dta mencionado. Expre
san que ya trascurrieron 
cuatro meses de haberse 
!levado a cabo las elec
ciones y todavia no tes han 
pagado. 

SUJETOS ARMADOS 
SECUESTRAN A 

CAMPESINO 

SAN VICENTE.- E l se
ñor Damlán Barahona So-
-Favor pase a la página ~7 

IMPULSARAN PROGRAMA.- El Dr. Jorge Eduardo Tenorio. Ministro 
de Hacienda . (derecha ). e Ing. Carlos Gabel. funcionario del BID. se 
reumeron para Impulsar el Programa de Mecanización de la Cuenta Co
rriente y del Registro Unico del Contribuyente. el cual - dijeron- va a 
ser fortalecido en su financiamiento con un préstamo reembolsab.le del 
mismo BID. Además. los dos funcionarios constataron el estado en que se 
encuentra la implementación de esos programas. 

Chávez Mena: 

Países de la Comunidad 
C.A. Rechazan Agresión 

" Los paises que con!or- · 
mamos la Comunidad De
mocrática Centroamerica
na rechazamos la agresión 
mtlltar ex tern a de la que 
podriamos ser vic timas". 
expresó el cancitter Fidel 
Chávez Mena. poco antes 
de partir hacia Panamá. 
acompañando al Presiden
le Alvaro Magaña. ayer en 
la mañana. 

Dijo que la reunión de 
trabajo de dos días con sus 
co legas de Guatemal a. 

Honduras y Costa Rica 
habia sido un éxito y que se 
continuará con el progra
ma de reformas para ir eli
minando l a acción v iolenta 
de parle de los grupos ene
migos de la democracia. 

Menc ionó el mensaje 
que el pueblo sal vadoreño 
quiso dar con su masiva 
votación el domingo 28 de 
marzo. "Con eso. nuestro 
pueblo trató dedecirle un 
alto a la violencia. al terro
rismo". puntualizó. 

dijo que r eiteraron el 
apoyo a la iniciativa o Plan 
de Paz presentado por 
Honduras. que tiende. en
tre otros aspectos. a un de
sarme gener al en la Re
glón. a propiciar un diálo
go m u ltinacional y 
permanente y a establecer 
mecanismos de con trol y 
supervisión internaciona
les para disminuir las ten
siones. 

No Hay Retardos en la 
Consulta Externa en 1555 

En cuanto a ese punto. 
reiteró que uno de los nu
merales de la Declaración 
Conjunta de los cuatro 
paises que ahora confor 
man la Comunidad Demo
cr ática Centroamericana. 
es el r elativo al rechazo al 
terrorismo. la subversión 
y la violencia en Cen
lroamérlca. En ese sentido 

Por otra parle. recordó 
que el 21 de este mes se 
reunirán en Tegucigalpa. 
Honduras. los asesores de 
tos respec tivos ministerios 
para terminar la elabora
ción y r edacción del plan 
de desarrotto y marco lns
lltuctonal y jur idico de la 
Comunidad Democr ática 
Centroamericana. acord a
do en la pasada r eunión. 
concluyó. 

" Ya no hay retardos 
para los pacientes en la 
consulta externa en el 
ISSS. por medio pe la ella 
previa que ha favorecido a 
los asegurados" . afirman 
las enfermeras Conny de 
Reyes y Julia de Hidalgo. 

Al ser entrevistadas al 
r especto. aseguraron que 
"anteriormen te los pa
cien tes perdi an mucho 
tiempo en esper ar su con
sulta . Algunos perma
necian en las unidades mé
dicas del ISSS. hasta cua
tro o cinco horas. Hoy. con 
el sistema de la cita pre
via. todo ha mejorado y los 
asegurados son atendidos 
con mayor pronlltud y efi
ciencia". 

Hay menos congestiona
miento de pacientes en la 
mañana. y las largas "co
las" desapar ecieron . Se 
hacen !Itas pequeñas para 
solicitar su el l a previa. 
cuando vienen personal
mente: otros prefieren ha
cer la cita por teléfono. En 
r esumen. el paciente sólo 
permanece en la clinlca. 
hor a media a lo sumo. Los 
médicos los atienden me
jor y despacio y l as medi
cinas son entregadas rápi 
damente. añaden. 

La señora Conny de 
Reyes. higienista dental. 
dice que tos asegurados 
que pasan consulta odonlo-
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Fe en el Actual Gobierno 
Tiene el Papa Juan Pablo 

El Papa Juan Pablo 11 
fue el Invitado especia l 
este año en la conferencia 
anual de l a Organización 
Internacional del Trabajo, 
O.I.T .. celebrada en el Pa
lacio de las Naciones Uni
das en Ginebra, Suiza. 

17 Granias Piscícolas 
Inauguran en Chalchuapa 

El esfuerzo de la Aso- clenda L a Magdalena la 
ctación Cooperativa de la vorecer án a más de 2,000 
hacienda La Magdalena, famil ias campesinas. In
de Chalchuapa, ha dado cluyendo los si tios aleda
como resultado la lnaugu- ños. no sólo en el aspecto 
r ación de 17 gr an j as dietéti co. sino que también 
pl scicotas. que form an en el campo empresarial 
parle del proyecto a nivel ya que se trata de estable
nacional para Incrementar cer una empresa a corto 
el mercado y consumo del plazo. 
pescado. Se calcula que en di-

El proyecto de gr anjas clembr e se tendrá una pro
plscicolas cuenta con el ducclón de 25 ,000 libras de 
apoyo tecnlco del MAG , la pescado. tanto para la co
aslstencla crediticia del berlura de consumo. como 
Banco Interamericano de para la comer cialización 
Desarrollo y del Banco de del producto en las áreas 
Fomento Agropecuario . circunvecinas. 

Las granjas de la ha-

NeCeSariO más Respaldo 
para Registro Hipotecas 

El Registro de la Pro
piedad e Hipotecas de la 
l a. Secc ión del Centro. que 
comprende los departa
mentos de San Salvador y 
Cuscallán . es uno de los pi

rlo. ya que se contemplan 
para ellos sanciones pecu
niarias. suspensión del tra
bajo y hasta sanc iones pe
nales. prosigue. 

lares esenciales del go- PERSONAL CA L 1 F 1-
bierno. porque es fiel ga- CADO 
r ante de la propiedad in
mueb l e. opina el Dr . 
Vic tor Manuel Gomar . Di
rector del mismo. 

BASE FU DAMENTAL 

E l Regis tro de la Pro
piedad. agrega el Dr. Go
mar. representa una base 
fundamental para la orga
nización del Estado. por
que tos documentos que 
aqui se guardan represen
tan el derecho a la pro
piedad inmueble de todos 
los sal vadoreños que lapo
seen. 

A pesar de esto. añade. 
permanece casi olvidada. 
no se le ha dado su real va
lor : no se le propor cionan 
los medios e instrumentos 
necesarios para desenvol
verse; se le ex ije pero no se 
le da el respaldo que mere
ce por la calidad de su tra
bajo. 

N ues t ros empl eados 
llenen una responsabilidad 
seri a. realizan un trabajo 
a conciencia y no se 
pueden equivocar al re
dactar o revisar cualqu ier 
documento. a diferencia 
de cualquier otro funciona-

Agrega el Dr. Gomar 
que debido a las carac
ter ísticas del trabajo de su 
oficina. el cual no perm ite 
Injerencias de ninguna es
pecie. nuestros empleados 
deben tener prepar ación y 
conocimientos sólidos. ya 
que se les presentan pro
blemas muy complejos: 
pero sus salarios no están 
de acuerdo con la respon
sabilidad seria que llenen 
que afronta r cuando se les 
presentan documentos. se 
les hacen consultas juridi
cas, se tes pregunta por los 
atrasos de las escr ituras o 
cómo van los trámites de 
sus documentos. Y no me 
refiero sólo a los registra
dores. sino que también a 
las secretarias que lodos 
tos dias atienden a cientos 
de personas que llegan con 
las preocupaciones a las 
cuales me he r efer ido. 

El Registro de la Pro
piedad tiene 85 empleados. 
más otros 45 que repr esen
tan en la Institución a dile
r entes dependencias del 
Estado y a financieras de 
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El Lic . René Barrios 
<\maya. Primer Secretario 
Je la Constituyente. m anl
' lesla que la confer encia 
1barca diversos temas y 
~ue a ella asisten repre
;entantes de gobierno y 
r abajadores de Lodo el 
nundo. 

Refiere el entrevistado 
¡ue el Santo Padre perml
ló pequeñas entrevistas 

con tos asistentes y en la 
oportunidad que a él con
cedió te dijo que " te man
daba un sa ludo al pueblo 
sa lvadoreño". E l diputado 
sa lvadoreño le preguntó l a 
opinión que tenia de E l Sal
vador . a lo que contestó 
con las siguientes pala
bras: "Tengo una gran le y 
una profunda esper anza en 
que el actual gobierno de 
E l Sa lvador va a conducir 
a este pueblo a la paz: yo 
rogaré por eso y les envio 
mi bendición". 

Se ha comentado que el 
Papa visi tará los paises 
centroamericanos el pró
xtmoaño. 

SALUDO.- El diputado René Barrios Amaya, Primer Secretario de la Conslituyente. acompaña
do del Dr. José Lovo Castelar. E mbajador de E l Salvador en Suiza. saluda al Papa Juan Pablo JI. 
lnvlt.ado especial a la conferencia anual de la Organización Internacional del Trabajo ro.l . T.). 
realizada en Ginebra. Suiza. 


